

Jenny Hooker

„Jenny Hooker“ wurde 2011 in München gegründet und spielt Stoner-Rock mit Metal Einflüssen.



Die Band setzt sich aus vier Musikern zusammen die trotz ihres jungen Alters, alle auf langjährige Live-Erfahrung zurückblicken können und sich bereits zuvor in der Münchner Rockszene einen Namen gemacht haben.

„Jenny Hooker“ klingt wie eine Mischung aus „Anthrax“, „Down“ und „Queens of the Stone Age“: laut, direkt und dreckig.

Optisch arbeitet die Band mit überspitzten Klischees der Heimat des Stoner-Rock, den Südstaaten der USA. Sie sind *WhiteTrash-/Redneck-/Dosenbierfans* die sich im Rotlichtmilieu wie zuhause fühlen.

In den vergangenen Monaten wurde bereits das Debutalbum „*HookerRock*“ in Eigenregie aufgenommen und produziert. Das online veröffentlichte Albumpreview fand bereits so großen Anklang, dass schon vor Release eine stetig wachsende Fangemeinde entstanden ist und Auftritte in Münchner Clubs und dem „*Metal in München Festival*“ gebucht werden konnten.

Aktuell plant die Band den Release ihres Debutalbums inklusive Musikvideos und eine deutschlandweite Promotion Tour.

Bandmitglieder:

Peter Prager	(Gesang, Gitarre)
Andreas Kramer	(Leadgitarre)
Tino Wagner	(Bass, Backgroundgesang)
Jan Vogelbacher	(Schlagzeug)

Diskografie:

Album: „**HookerRock**“ (geplantes Release: 1. Quartal 2013)

Online:

<http://www.jennyhooker.de>

<http://www.facebook.com/hookerrock>

Hörproben und Downloads:

<http://www.jennyhooker.de/downloads>

Kontakt:

Peter Prager
Landsberger Str. 121
80339 München

mobil: 01728705540

email: info@jennyhooker.de